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Stellungnahme zum Antrag 323/2022 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 7111-00 

Stuttgart, 05.01.2023 

Stellungnahme zum Antrag 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

11.10.2022 
 

Betreff 

Müll ist Wertstoff – Sortentrennung endlich auch im Stuttgarter Rathaus      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Im Rathaus wird die Mülltrennung bereits umgesetzt.  
 
So ist jeder Arbeitsplatz mit einem gesonderten Eimer für Papierabfälle und Restmüll 
ausgestattet. Zur Entsorgung von Verpackungsabfällen (Gelber Sack) stehen in den 
Teeküchen der einzelnen Stockwerke sowie teilweise auch in den Personaltoiletten 
entsprechende Behälter bereit.  
 
Im Großen Sitzungssaal wurde im April zunächst testweise ein Dreifach-Trennsystem 
für Abfälle (Papier-, Rest- und Wertstoffmüll) installiert, das von den Nutzenden gut 
angenommen wurde. Daher sind nun auch alle anderen Sitzungssäle und Bespre-
chungszimmer des Rathauses entsprechend ausgestattet. 
 
Darüber hinaus stehen für das Rathauspersonal sowie Besucherinnen und Besucher 
an der Pforte Eichstraße sowie an der Infothek Sammelbehälter für Altbatterien des 
Recycling-Unternehmens REBAT zur Verfügung. 
 
Für die sortenreine Trennung von Bioabfällen, die an den Arbeitsplätzen sowie in Be-
sprechungszimmern und Sitzungssälen des Rathauses anfallen, hat das Gebäude-
management für das Rathausareal bislang keine praktikable und hygienisch ein-
wandfreie Lösung. Biomüll fällt nur in geringen Mengen an, so dass gesonderte Be-
hälter in jedem Raum keinen Sinn machen. Außerdem ist die Handhabung der Bio-
abfälle bei der täglichen Reinigung zu bedenken: Der Eigenbetrieb Abfallwirtschaft 
Stuttgart hat uns vorgeschlagen, den Biomüll in gesonderten Behältern mit Papiertü-
ten in den Teeküchen oder Personaltoiletten zu sammeln. Diese Idee werden wir 
gerne aufgreifen. 
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Um die Nutzung der zentralen Entsorgungsmöglichkeiten für Verpackungsabfälle 
(Gelber Sack) und Biomüll zu erhöhen, wird das Gebäudemanagement für das Rat-
hausareal zeitnah alle Beschäftigten mit einem Rundbrief zur sortenreinen Mülltren-
nung sensibilisieren. 
 
 
 
 
 
Dr. Frank Nopper 
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


